

Liebe m.objects Freunde,

Überblenden im Rhythmus der Musik Tipp 15

Eine Variante in der Gestaltung von Diaschauen ist die Überblendung genau im Takt.

Hierbei richtet sich die Bildfolge nach der Musik, die nach Möglichkeit auch einen betonten, erkennbaren Rhythmus besitzen sollte.

Sehr einfach lässt sich mit m.objects dieser Takt vorgeben, indem man die Schau kurz vor Beginn der Musik startet und mit der „**Entf**“-Taste den „Takt schlägt“. In der **Zeitleiste** erscheinen dann Markierungen, die man sowohl mit dem Cursor versetzen oder auch auf die üblichen Arten wieder löschen kann.

Anhand dieser Markierungen lassen sich die Dias sehr genau positionieren, besonders wenn Sie den Abbildungsmaßstab mit der Lupentaste noch vergrößern.

Probieren Sie es mal aus. Obige Tipps sind aber auch in meiner *Kurzanleitung über m.objects* enthalten.

Rainer Schulze-Kahleyss